

Querida tía Silvana:

No creas que es que exagero cuando a cada carta mía te hablo del ouge hotelero que registra la ciudad, ni creas que se me va la mano cuando te hablo dels molts hotels que aquí hi

[ha, puesto que, por el contrario, lo cierto es que, restaurantes, fondas, pensiones y hoteles más o menos elegantes tantos hay, que te aseguro que, a querer, uno podría pasarse aquí un mes entero cambiant d'hotel cada día. Y para que no te quejes diciéndome que en mi hablar siempre todo cuanto explico lo dejo a medio explicar, hoy de nuestra red de Hoteles te mando entero y completo aún cuando el completo ese como puedes suponer podría ser que tan solo fuera completo hasta ayer un informe nominal començant per l'Alegretto l'Alábriga i l'Avenida porque empiezan con la A y el orden de abecedario sempre es el millor que hi ha. Siguiendo pues de esta guisa, tras ellos añadiré Bonrepòs, Buxó y Bahía porque empiezan con la B. Con Chi ha l'Hotel Cruañas y la Pensión Casablanca (i per tú hi ha cäl Cronista on tens sempre entrada fran- Con la G como inicial, [ca si no falla mi memoria, hi ha l'Hostal de la Gavina, Gas Vell, Guixols y Gesòria. Con I, la Pensión Isern, i entre els de la M, hi ha l'Hostal del Mar, La Marina, el Montjoi, a cân Murlà y luego el Mediterránea que amb el nom de Residen-

[cia es unò que está emplazado en la Calle Penitencia. Con N el Hotel Les Noies. Con P el Playa. Y si se mira la R, el Rex, el Rex bis, Reina Elisenda y Rovira. El San Antonio, San Telmo, a cân Sabre i a cân Serra, como enpiezan con la S, te'ls dic després de la R, Pensión Tiri i a cân Toni con T. Y el Urbis y el Yola que por razón de sus letras he de ponerte en la cola. Dejando así terminada esta tan extensa lista de los treinta y dos hoteles de que hoy dispone

EL CRONISTA

LA COMUNION SOLEMNE.— Se verificará el próximo domingo a las 8,30. —

DIA DE RETIRO ESPIRITUAL.— Lo tendrán las Ramas masculinas de Acción Católica el próximo domingo en la capilla de las EE. CC. bajo la dirección del Rdo. D. Venancio Plana. Misionero Diocesano.

Turno FARMACEUTICO

NOCTURNO: Días 30 y 31 de mayo Farmacia Ruscalleda. Días 1 al 7 de junio Farmacia Riera.

El jueves día 30 prestará servicio la farmacia Ruscalleda. El domingo día 2 de junio, farmacia Riera.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

NACIMIENTOS.— Jaime Comas Martínez, Salvador Soler Pernal, Miguel Lladó Casadevall, Jaime Albertí Carbó.

DEFUNCIONES.— Agustina Ragolta Masgrau, M^a. de los Angeles Mascort Serra Mercedes Domínguez Carles Vicenta Val Franco, Dolores Noé Pont.

Matrimonios.— José Giró Iglesias con Marcelina Fernández Repullo, Andrés García González con M^a. Nieves Tudela Quesada, Eusebio Valls Andreu con Asunción Solá Vilar.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana: Por dos extranjeros, una llave con llavero y cadena; Dolores Sabater, un depósito gasolina; un billete, por Anita Pujol; por Margarita y M^a. Jesús García, una llave; una llave con una chapa n^o. 14; por Catalina Bigas un llavín; por Josefina Ribas una corbata; por José M^a Solá, un pendiente dorado; por Liberio Vergés, una llave pequeña; por Margarita Rigau, una llave con cadena; por Juan Clará, un saltador por Juan Garrido, José Roca y Luis Calvet,

Semana del 15 al 21 de Mayo de 1927

Se habla con insistencia sobre un cambio en la propiedad y orientación del campo de deportes del Ateneu Social Según rumores que no han tenido, por ahora, confirmación alguna, parece que va a constituirse una entidad que abarcaría todos los deportes y cuyo feudo deportivo sería el citado campo.

Con motivo de la visita, a nuestra ciudad, del insigne Pablo Casals, las entidades «Amics de la sardana» y «Asociación de música» organizan para el viernes próximo, y frente al local social sardanístico, una audición en honor del Maestro Casals. Durante la misma y con la «Unión Guixolense» aumentada a 11 profesores, serán interpretadas las sardanas, Pastoral, Carmeta, y Juny, de Garreta.

En el campo de la U. S. Figueras y en partido de campeonato provincial, el Ateneu de ésta, venció al propietario del terreno por el inverosímil score de 6 goles a 1.

Una comisión de peones albañiles ha visitado al Alcalde de la ciudad, para que por parte del Ayuntamiento se active, la construcción del alcantarillado en diversas calles de la ciudad, con el fin de remediar, en lo posible, la crisis por que atraviesa su gremio.

El pasado lunes, la compañía de Ramón Martori puso en escena, con gran éxito, la obra de Miguel de Unamuno «Todo un hombre» escenificada por el brillante escritor Julio de Hoyos.

Con gran animación, celebró su anual fiesta, el sindicato agrícola del vecino pueblo de Castillo de Aro. La parte musical de la misma, corrió a cargo de la Principal de la Escala.

unas gafas sol graduadas; por Jorge Oller y Juan Soler, una llave; por Conchita Gil y Teresa Escriba, un pañuelo; por M^a. Teresa Auladell, un pañuelo; por Enrique Pa-

Semana del 22 al 28 de Mayo de 1927.

Por parte de la comisión que se ha hecho cargo del Campo de Deportes del Ateneu Sportiu, se abre un concurso para todo el público, con el fin de dar un nombre a la naciente entidad El premio consiste en 25 pesetas para el concursante que, a juicio de dicha Comisión, dé con un hombre que, apartándose totalmente de los usados hasta hoy, sea expresión exacta de las actividades de la Sociedad que se ha creado.

El Aplec de San Baudilio ha tenido, este año, mucho más relieve que el de años anteriores. La propaganda de los organizadores ha dado su fruto y la concurrencia fué numerosa. Después de la fiesta religiosa, la orquesta «Juventud Artística» amenizó sendos programas de sardanas y bailes en el paraje de la Divina Pastora.

Empieza a apretar el calor y por parte del Ayuntamiento se han dado las disposiciones necesarias para el riego de paseos y arbolado público.

En el campo del Ateneu Sportiu se jugó el pasado domingo un accidentado partido de fútbol entre el equipo de Palamós y el propietario del terreno. Cuando el Ateneu llevaba marcados 5 goles por ninguno los palamosenses, se armaron una serie de incidentes que terminaron con la invasión del campo, intervención de la fuerza pública y suspensión del partido a poco de empezada la segunda parte.

A. M.

lagós, una llave; por Alfredo Bonete, una placa bicicleta; por Eladio Hereu, un patinete; por el guardia nocturno Jose Sicart, una bicicleta.